

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El cementerio se ampliará en 5.500 metros y se harán 168 nuevos nichos

El plazo de ejecución es de cuatro meses y el presupuesto asciende a 185.832 euros



G.C. 20/10/2016

En la primera quincena de noviembre se iniciará la ampliación del cementerio municipal, actuación que se llevará a cabo en dos fases y que afectará a una superficie de 5.500 metros cuadrados, de los que 1.200 se destinarán a aparcamientos en superficie, según anunció en la presentación del proyecto el concejal de Infraestructuras y Urbanismo, Francisco Carrillo.

Las obras consistirán en la ejecución del movimiento de tierra para igualar la cota con la del resto del cementerio, cerramiento del mismo en la que se le dotará de una nueva entrada, saneamiento para la evacuación de aguas pluviales, pavimentación de las calles, riego por goteo, instalación de una fuente, plantación de vegetación y alumbrado público. Las obras las ejecutará la empresa local Construcción Pérez Cornejo Manuel en un plazo de cuatro meses y por 185.832 euros. De cara al próximo año se construirán 168 nichos en el patio de San Benito y se cerrará el resto del patio de la Inmaculada Concepción, con un presupuesto de 204.400 euros.

Por otra parte, el concejal recordó que este año se han construido 72 nuevos nichos en el patio de San Benito, por un montante de 28.447 euros, y se han invertido 196.268 euros, con los que se ha llevado a cabo la ampliación de 76 nichos en el Patio de San José, demoliéndose parte del cerramiento trasero del patio de la Inmaculada Concepción.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Detenido por apropiarse de 22.000 euros de una comunidad

REDACCIÓN 20/10/2016

La Guardia Civil ha detenido en Puente Genil a un hombre de 37 años, sobre el que recaían tres requisitorias de búsqueda detención y personación, como supuesto autor de un delito apropiación indebida de 22.000 euros de una libreta bancaria cuya titularidad correspondía a una comunidad de vecinos. La Guardia Civil tuvo conocimiento a través de una denuncia presentada en el puesto de Puente Genil y durante la investigación averiguó que desde el pasado mes de febrero se habían realizado 43 transferencias fraccionadas en diferentes cantidades desde la cuenta de la comunidad hasta la suya particular, hasta un total de 22.000 euros. Al sospechoso le constan además tres señalamientos para su búsqueda, detención y personación por diferentes juzgados de la comunidad de Madrid. Ante ello, los agentes procedieron a su detención

El Ángel Ximénez cae ante el Naturhouse la Rioja (24-34)

Un castigo excesivo para el cuadro pontanés, que dio la cara durante cincuenta minutos ante el segundo mejor de la liga



JOSÉ SALDAÑA 19/10/2016

El Ángel Ximénez Avia se ha visto superado de manera contundente por el Naturhouse la Rioja, que se ha impuesto este miércoles en Puente Genil por 24-34.

Quizás demasiado castigo para el equipo pontanés, que dio la cara durante cincuenta minutos. Una derrota que, por otro lado, entraba en la lógica ante un rival que es, sin duda alguna, el segundo mejor equipo de la liga Asobal.

Los primeros quince minutos del partido fueron claves para la victoria del cuadro riojano, que en ese tiempo consiguió una ventaja de siete goles, 2-7. La aportación en la portería de Kappelin tuvo mucho que ver en esta clara ventaja del cuadro riojano. A partir de aquí, Quino Soler, comenzó a mover el banquillo, con la incorporación de Nacho Moya y Mekaru, jugadores que realizaron el mejor partido de lo que va de temporada. El fondo de armario visitante permitió de alguna manera mantener la diferencia en el electrónico y llegar al descanso con la ventaja de siete goles, 11-18.

Los diecisiete primeros minutos del segundo tiempo de los pontanenses fueron para enmarcar, precisamente en esos minutos el marcador quedaba reducido a tan solo tres goles, y dos minutos más tarde se mantenía la diferencia.

El esfuerzo realizado hasta ese momento por los jugadores pontanenses y la efectividad riojana de cara al marco contrario hizo que los diez últimos minutos fuesen un suplicio para los del Ximénez, que veían como se llegaba al final con un marcador de 24-34, demasiado castigo para el Ángel Ximénez.

- Ficha técnica:

24.- Ángel Ximénez Avia de Puente Genil (11+13): Oliva, Cuenca (2), Castro (0), Curro Muñoz (0), Revin (0), Rudovic (2) y Paraja (0)- siete inicial- De Hita (ps), Tomás Moreira (4), Mario Porras (1), Nacho Moya (6), Bujalance (1) Josic (3) y Mekaru (5, 2p).

34.- Naturhouse La Rioja (18+16): Kappelin, Langaro (2), Cacheda (2), Luisfe (2), Peciña (1) Rocas (5) y Sánchez Migallón (3) - siete inicial - Aguinagalde (ps), Garcíandía (1), Vigo (0), Ángel Fernández (5), Sanad (1), Montoro (1), Javier Muñoz (6, 5p) y Carlos Molina (5).

Parciales cada cinco minutos: 1-2, 2-6, 2-9, 4-12, 9-14 y 11-18 (descanso) 13-18, 15-20, 18-24, 22-26, 23-30 y 24-34 (final).

Árbitros: Carlos Luque Cabrejas e Ignacio Pascual Sánchez, que amonestaron al local Revin (1), así como a los riojanos Víctor Vigo (1), Peciña (1) y Sánchez Migallón (1).

Incidencias: Partido de la octava jornada de la Liga Asobal, disputado en el pabellón Miguel Salas ante unos 900 espectadores.

Antonio García, bombero cordobés en Haití:

«Deprime tener que esperar para repartir la ayuda»

Acaba de regresar de la nación asolada por el huracán Matthew, donde, entre otras tareas, repartió alimentos y medicinas



S. N. T. - @abccordoba Córdoba 19/10/2016 12:32h

Antonio García, bombero del parque de Puente Genil, miembro de la Unidad Canina de Rescate del Consorcio de Bomberos de la Diputación de Córdoba perteneciente a la ONG Bomberos Unidos Sin Fronteras (BUSF), ya está en España tras viajar el pasado 11 de octubre a Haití para ayudar a la población tras el paso del huracán Matthew que volvía a envolver el país en la desolación, la

hambruna y hundirlo aún más en la pobreza.

Su trabajo allí, junto con sus compañeros de BUSF España y un compañero de Guatemala, se ha centrado en hacer llegar alimentos y medicinas a las zonas más afectadas además de la instalación y puesta en marcha de una planta potabilizadora de agua en un pequeño hospital. También «hicimos la valoración sobre el terreno de las necesidades del hospital y la evaluación de las plantas potabilizadoras existentes», comentaba.

García explicaba la importancia de estas plantas para evitar que enfermedades como el cólera se extiendan aún más por la población. El contingente español instalaba y ponía en marcha una planta que atiende a una población de unos 3.000 habitantes. Los compañeros que los van a relevar, entre los que está otro bombero cordobés del parque de La Carlota, José Antonio Castro, tienen previsto instalar otra.

Al nuevo contingente español se les unirán miembros de BUSF Guatemala, Nicaragua y Haití. Serán siete los miembros de esta onegé los que trabajen para que la población tenga acceso al agua potable, coordinar la llegada de alimentos y medicinas y priorizar dónde va esa ayuda así como optimizar todos los recursos que van llegando.

Estos trabajos no serán fáciles ya que «el problema más grave que nos hemos encontrado ha sido el acceso de Puerto Príncipe a la zona más afectada», señalaba García. Tanto el traslado de personas como de la ayuda humanitaria tiene que hacerse con escolta, bien por la policía o por militares de las Naciones Unidas. Antonio García explicaba que, si no es así, «corres el riesgo de que te asalten y se origine un conflicto». Durante su estancia allí se producían este tipo de asaltos que para el bombero cordobés son fruto «de la necesidad de la gente, que vive en la carretera esperando que pase algún camión con comida, porque no les llega nada». García lamentaba el hecho de necesitar escolta ralentiza el reparto de la ayuda aunque «lo entendemos pero te deprime y frustra porque sabes que es una ayuda que se necesita urgentemente y tienes que esperar tres o cuatro días para que se organice un convoy y poder repartirla».

Este es el segundo viaje de Antonio García al país caribeño en tareas humanitarias. El primero fue en 2010 tras el terremoto. De aquel viaje al de ahora «no he notado ninguna diferencia, ni que el país esté mejor», señalaba el bombero cordobés que ya se ha incorporado a su trabajo en el parque de Puente Genil. Insistía en que «queda mucho trabajo por hacer». Para él los haitianos tienen por delante una larga «carrera de fondo». Relataba que «queda el arreglo de infraestructuras, de carreteras, de conseguir que haya plantas potabilizadoras de agua». Necesidades básicas para las que Haití «no tiene recursos, es un país pobre en el que el hambre y el cólera, que ya existían, se han incrementado con el paso del huracán».

El Ángel Ximénez Avia de Puente Genil pierde (24-34) ante el Naturhouse La Rioja

El conjunto pontanés sólo se acercó a tres goles de distancia, pero nunca intimidó a los visitantes



S. D. - abccordoba Puente Genil 19/10/2016 22:02h

El Ángel Ximénez Avia de Puente Genil ha perdido ante el Naturhouse La Rioja en partido disputado en el pabellón Miguel Salas, correspondiente a la octava jornada de la Liga Asobal y adelantado a este miércoles por los compromisos en competiciones europeas del bloque de Logroño.

Sólo tuvo el Ángel Ximénez Avia una ventaja en el partido.

Fue la inicial (1-0). La Rioja puso rápido la directa. Con un parcial 0-5 demostró la diferencia entre uno y otro equipo (1-5, m. 9). Quino Soler tuvo que solicitar pronto el primer tiempo muerto para pedirles a sus jugadores que no se marcharan del duelo tan pronto. El Ximénez volvió, al menos, a ver portería, pero la desventaja en el marcador seguía creciendo hasta los siete abajo (2-9, m. 14) por la continuas paradas de Kappelin, muy acertado en la portería visitante.

De ahí al descanso, el Ximénez sólo logró acercarse a cinco de distancia (9-14, m. 24) sin llegar nunca a enchufarse al duelo. De hecho, al intermedio siguió aumentando la desventaja hasta alcanzar la máxima renta en contra, ocho abajo (10-18). Hasta entonces, el cordobés Carlos Molina, precitado por la selección española para el Campeonato de Europa en enero de 2017, había tenido una actuación importante para La Rioja.

En la reanudación, el Ángel Ximénez Avia amagó con reaccionar con un parcial 3-0 en el arranque (13-18, m. 35). El bloque pontanés mantuvo esa diferencia hasta el ecuador del segundo acto. Llegado a él, intentó un golpe final. A falta de diez minutos se había situado a sólo tres goles de distancia (22-25) de La Rioja, víctima de la relajación. Por primera vez en el duelo, estaba en la pelea por puntuar, pero Muñoz marcó un penalti y paró la reacción local. De hecho, un parcial 0-4 acabó con el duelo (22-29). El último tramo sólo sirvió para determinar la diferencia en el marcador, que llegó a ser de 11 abajo (23-24) y acabó en diez (24-34).

A pesar de esta derrota, el Ángel Ximénez Avia se mantiene en la mitad de la tabla clasificatoria de la Liga Asobal con siete puntos. Tiene una cómoda renta de cinco puntos con los puestos de descenso, que le permite ver aún con mucho optimismo el objetivo de la permanencia en la máxima categoría en su cuarta campaña consecutiva en la elite.

La ampliación del cementerio dará comienzo a mediados de noviembre

Las obras cuentan con un presupuesto de 185.832 euros y se prolongarán durante cuatro meses



JOSÉ MANUEL CABEZAS | 20.10.2016 - 05:01

El concejal de Urbanismo, Obras e Infraestructuras, Francisco Carrillo (PSOE), anunció ayer que el Ayuntamiento iniciará durante la primera quincena de noviembre las obras de ampliación del cementerio municipal, unos trabajos que se ejecutarán sobre una superficie de 5.500 metros cuadrados, de los que 4.300 se destinarán a la continuación del recinto como tal, mientras que los 1.200 metros cuadrados restantes quedarán reservados para

aparcamientos en superficie. Carrillo explicó que las obras, que cuentan con un presupuesto de 185.832,94 euros financiados con recursos propios del Consistorio y que tendrán una duración de cuatro meses, serán ejecutadas por la empresa local Construcciones Manuel Pérez al ser la suya la oferta más ventajosa en el procedimiento abierto de licitación al que se presentaron 22 compañías.

"Las obras consistirán en la ejecución del movimiento de tierras necesario para igualar la cota con la del resto del cementerio y el cerramiento del mismo dotándolo de una nueva entrada", anotó y detalló que también se llevarán a cabo "trabajos de saneamiento para la evacuación de aguas pluviales, pavimentación de las calles, riego por goteo, instalación de una fuente, plantación de vegetación y alumbrado público".

El edil socialista también hizo un balance de las actuaciones realizadas en el camposanto a lo largo de este año, que han permitido la construcción de casi 150 nichos repartidos entre el patio de San José y el de patio de San Benito, "así como la demolición de parte del cerramiento trasero del patio de la Inmaculada Concepción, que se encontraba en mal estado y que ha sido repuesto por otro cerramiento más liviano". Se trata de unas actuaciones que, en su conjunto, han contado con una inversión de más de 200.000 euros aportados por diversas administraciones.

Con cargo al Profea 2016, continuó, está previsto ejecutar otros 168 nichos, así como la demolición y posterior construcción del resto del cerramiento trasero del patio de la Inmaculada Concepción, unas obras que tiene un presupuesto de 204.473,67 euros. De esta cuantía, 145.765,50 euros pertenecen a mano de obra financiada por el Servicio Público de Empleo Estatal y 58.708,17 euros a materiales cofinanciados por la Junta de Andalucía y la Diputación. Según avanzó el concejal, las obras darán comienzo a primeros de noviembre y su plazo de ejecución es de seis meses; las actuaciones tienen que estar obligatoriamente concluidas antes del 30 de junio.

El edil destacó la buena acogida y aceptación que tiene el servicio de autobús que se ha dispuesto para que todas las personas que así lo deseen puedan desplazarse en los próximos días al camposanto. Carrillo adelantó que también se quiere potenciar el servicio de acondicionamiento y limpieza de lápidas, dirigido fundamentalmente a personas mayores o quienes residen fuera de la ciudad.

El Ayuntamiento reparará de nuevo el firme de la Matallana

La actuación comenzará el lunes en la avenida Manuel Reina entre El Morabito y la plaza de España



J. M. CABEZAS | 20.10.2016 - 05:01

El Ayuntamiento de Puente Genil ha decidido acometer las obras de reparación del firme de la Matallana, en el tramo de la avenida Manuel Reina comprendido entre el Morabito y la plaza de España, debido al mal estado que presenta. Así, lo avanzó ayer el concejal de Obras y Urbanismo, Francisco Carrillo (PSOE), tras la reunión que mantuvo con representantes de la Asociación de Comercio y de la Asociación de Empresarios, para trasladarles las intenciones del Consistorio. Según el edil, "teníamos dos

alternativas sobre la mesa: o bien solucionar los problemas de baches y socavones y empezar las obras después del verano, o proceder a la reparación urgente levantando los adoquines y volviéndolos a colocar de la forma en que se han puesto en otras zonas de la avenida, con buen resultado". Carrillo detalló que la reparación, que tendrá un presupuesto de 10.000 euros, era algo obligado teniendo en cuenta que la situación del firme se está deteriorando cada vez más. Por ello, continuó, "las actuaciones darán comienzo partir del próximo lunes, para se desarrollen durante cuatro semanas, a lo largo del mes de noviembre, y no perturben el inicio de la campaña de Navidad".

Detenido por un delito de apropiación indebida de 22.000 euros

EL DÍA / EL DÍA | 20.10.2016 - 05:01

La Guardia Civil ha detenido en Puente Genil a un varón de 37 años como supuesto autor de un delito de apropiación indebida, sobre el que recaían tres requisitorias de búsqueda detención y personación.

El Instituto Armado informó ayer de que tuvo conocimiento de los hechos a través de una denuncia presentada en el Puesto de Puente Genil por una supuesta apropiación indebida de 22.000 euros de una libreta bancaria cuya titularidad correspondía a una comunidad de vecinos. Los agentes iniciaron una investigación con la que averiguaron que el detenido había realizado 43 transferencias fraccionadas en diferentes cantidades desde la cuenta de la comunidad hasta la suya desde el pasado mes de febrero.

Según la misma información, al sospechoso le constan además tres señalamientos para su búsqueda, detención y personación por diferentes juzgados de la Comunidad de Madrid. Ante ello, la Guardia Civil procedió a su arresto como supuesto autor de un delito de apropiación indebida.

Cuando luchar es insuficiente

El Ángel Ximénez-Avia cede su primera derrota del curso en casa ante un Naturhouse que rompió el partido en el primer tiempo La reacción local tras el descanso no tuvo premio



JOSÉ M. CABEZAS PUENTE GENIL | 20.10.2016 - 05:02

El Ángel Ximénez-Avia cedió su primera derrota de la temporada en el Alcalde Miguel Salas ante el Naturhouse La Rioja, un equipo que se pasea con la cabeza alta por Europa con los cordobeses Carlos Molina y Luisfe, y que pelea por ser el mejor de la liga de los mortales de la que sólo queda fuera el Barcelona. El conjunto pontanés sólo pudo mandar tras el primer gol de Rudovic, porque a partir de ese momento fue engullido por un conjunto riojano que, sustentado en el acierto en la portería de Kappelin, rompió el encuentro en el primer acto. La reacción pontanesa tras el intermedio terminó cuando el técnico visitante ajustó de nuevo conceptos para dibujar un final plácido para

los suyos.

El gol de Rudovic nada más empezar el partido fue una anécdota dentro de la superioridad que el Naturhouse mostró en el primer periodo. Con una defensa intensa a más no poder y Kappelin convertido en un muro poco menos que infranqueable, el cuadro riojano, que tardó cuatro minutos en empatar, fue abriendo diferencias gracias a la capacidad de resolución de Rocas desde el extremo, lo que obligó a Quino Soler a parar el duelo (1-5, min. 8). Pero nada cambió. Con Josic desaparecido y Rudovic errático, el juego ofensivo quedó bloqueado y la distancia se fue hasta los siete goles a pesar de los buenos minutos del japonés Mekaru en la pista.

El 11-18 al descanso pareció dejar todo resuelto, pero el Ximénez tiró de orgullo y trató de reconducir la situación. Con Oliva inspirado bajo palos y los goles de Nacho Moya, el conjunto pontano dio un paso adelante y empezó a recortar diferencias. Así, con 17-22, Jota se vio obligado a pedir tiempo muerto, aunque eso no terminó de espabilar a los suyos, que vieron cómo los de Quino se ponían a sólo tres goles (22-25). Sin embargo, una exclusión de Revin resultó definitiva para la suerte del partido, pues el Naturhouse consiguió un parcial 0-3 en superioridad que, unido al despertar de nuevo de Kappelin, dibujaron un final mucho más plácido de lo que en sí dio decir el segundo periodo.

Ángel Ximénez-Avia: Oliva (p); Castro, Cuenca (2), Curro Muñoz, Paraja, Revin y Rudovic (2) -siete inicial-, De Hita (p), Nacho Moya (6), Bujalance (1), Josic (3), Melgar, Moreira (4), Mario Porras (1), Mekaru (5,2p) y Manu Díaz. Naturhouse La Rioja: Kappelin (p); Sánchez Migallón (3), Rocas (5), Peciña (1), Cacheda (2), Luisfe (2) y Langaro (2) -siete inicial-, Aguinalde (p), Montoro (1), Víctor Vigo, Garabaya, Carlos Molina (5), Javi Muñoz (6,5p), Ángel Fernández, Garciandía (1) y Sanad (1). Parciales: 1-2, 2-5, 2-9, 4-12, 9-14, 11-18 (descanso); 13-18, 15-20, 19-24, 22-26, 23-30 y 24-34. Árbitros: Luque Cabrejas y Pascual Sánchez (Cataluña). Excluyeron al local Revin, y a los visitantes Sánchez Migallón, Peciña y Víctor Vigo. Incidencias: Partido correspondiente a la octava jornada de la Liga Asobal disputado en el pabellón Alcalde Miguel Salas ante unos 750 espectadores.

Construidos 148 nuevos nichos en el cementerio municipal y proyectados 168 para el próximo año



Por Virginia Requena

Ante la proximidad del Día de Todos los Santos y Difuntos (1 y 2 de noviembre), el concejal de Obras y Urbanismo del Ayuntamiento de Puente Genil, Francisco Carrillo, ha informado de las actuaciones realizadas durante este año. En el patio de San Benito se han construido 72 nichos. Unas obras que se adjudicaron a Construcciones Pérez Cornejo Manuel SLNE por 29.400 euros. Una actuación que se ha financiado con recursos propios del

Ayuntamiento de Puente Genil al 100%.

Con cargo al Plan de Fomento de Empleo Agrario 2015 se han ejecutado la ampliación de 76 nichos en el patio de San José, así como la demolición de parte del cerramiento trasero del patio de la Inmaculada Concepción del cementerio municipal, que se encontraba en mal estado y su reposición por otro cerramiento más liviano. El presupuesto total asciende a 196.268 euros.

De cara a finales de este año y hasta junio del próximo está prevista la ampliación de módulos en el patio de San Benito, así como la demolición y reconstrucción del cercado y pavimentación del patio de la Purísima. **TODA LA INFORMACION CON GRUPO COMUNIA.** Con cargo al Plan de Fomento de Empleo Agrario 2016 se van a ejecutar 168 nichos, para lo que se destinará un presupuesto de 204.473,67 euros.

El próximo lunes 24 de octubre comenzarán las obras de repavimentación en la Matallana entre San José y Cristóbal Castillo

Por Virginia Requena

El concejal de Obras y Urbanismo del Ayuntamiento de Puente Genil, Francisco Carrillo ha anunciado que el próximo lunes 24 de octubre operarios municipales iniciarán las obras de repavimentación en el tramo de la Matallana comprendido entre la esquina de Susana Benítez con Cristóbal Castillo y la plaza de España. Una actuación para la que se cuenta con un presupuesto de 10.000 euros, íntegros de recurso municipales.

La idea, ha dicho el concejal, es que las obras que tienen un periodo de ejecución de un mes estén finalizadas para la campaña de Navidad. **EN GRUPO COMUNICA (Noticias, 20:30 horas):** Con esta intervención se solventarán el problema de bacheado en la vía. Carrillo ha consensuado la actuación con los comerciantes de la zona.

El CADE propone a los artesanos de la Semana Santa abrir los talleres al público para romper el carácter estacional de estos oficios



Por Virginia Requena

En torno a la Semana Santa de Puente Genil existen muchos profesionales (bordadores, artesanos, escultores...) que realizan su actividad de manera estacional. Ayer se celebró en el Cade de Puente Genil una Jornada en la que se analizó las oportunidades económicas entorno a la Semana Santa. A la que asistieron dieciocho artesanos y empresarios del sector de la orfebrería, escultura, floristería, bordadores, diseño, entre otros. La idea es

romper el carácter de temporalidad que tienen estos oficios. Asistieron el alcalde, Esteban Morales y Juan Carlos Flores de Andalucía Emprende.

El ponente, Pedro Jiménez Arévalo, dio a conocer experiencias válidas en el sector de otras localidades. Y apuntó como una iniciativa que está funcionando, mostrar "las iglesias, hermandades, cuarteles pero también los talleres, porque es la cultura originaria de donde salen las tallas", durante el año para acabar con el carácter de estacionalidad. Complete la información con GRUPO COMUNICA (hoy a las 20:30 horas). Por su parte la técnico de Caminos de Pasión, Encarnación Giráldez, presentó la oferta turística del consorcio.

Detenido un joven de 37 años por apropiarse de 22.000 euros de la cuenta de una comunidad de vecinos

Por Virginia Requena

La Guardia Civil ha detenido en Puente Genil a un varón de 37 años de edad, como supuesto autor de un delito Apropiación Indebida, sobre el que recaían tres requisitorias de búsqueda detención y personación.

La Guardia Civil tuvo conocimiento a través de una denuncia presentada en el Puesto de Puente Genil (Córdoba), por una supuesta apropiación indebida de 22.000€ de una libreta bancaria cuya titularidad correspondía a una comunidad de vecinos.

Las gestiones practicadas, permitieron averiguar que el ahora detenido desde el mes de febrero del presente año se había realizado un total de 43 transferencias fraccionadas en diferentes cantidades desde la cuenta de la comunidad hasta la suya particular, hasta un total de 22.000 €. Al sospechoso le constan además tres señalamientos para su Búsqueda, Detención y Personación por diferentes juzgados de la comunidad de Madrid. Ante ello, se procedió a su detención como supuesto autor de un delito de apropiación indebida.

El próximo mes comenzará las obras de ampliación del cementerio municipal con un presupuesto de 185.000 euros

Por Virginia Requena

El concejal de Obras y Urbanismo en el Ayuntamiento de Puente Genil, Francisco Carrillo, ha informado del proyecto la ampliación del cementerio sobre una superficie de 5.500 metros cuadrados, de los cuales 1200 metros cuadrados irán destinados a aparcamientos en superficie y 4300 metros cuadrados al cementerio propiamente dicho.

Las obras consistirán en la ejecución del movimiento de tierras necesario para igualar la cota con la del resto del cementerio, cerramiento del mismo en la que se le dotará de una nueva entrada, saneamiento para la evacuación de aguas pluviales, pavimentación de las calles, riego por goteo, instalación de una fuente, plantación de vegetación y alumbrado público. El plazo de ejecución de las obras es de 4 meses, y se iniciarán en la primera quincena del mes de noviembre, siempre y cuando el tiempo nos lo permita.

Presupuesto y adjudicación: Las obras se adjudicarán el próximo lunes a la empresa local Construcciones Pérez Cornejo Manuel Sline, con un presupuesto de adjudicación de (153.580,94 €) más (32.252,00 €) de IVA, ascendiendo a (185.832,94 €), al ser esta la oferta económica más ventajosa obtenida en el procedimiento abierto de licitación, al que se presentaron un total de 22 empresas. Estas obras serán financiadas con recursos propios del Excmo. Ayuntamiento de Puente Genil al 100%.

IU denuncia el veto por parte del equipo de gobierno para mantener reuniones informativas con Egemasa



Por Rocío Díaz

Izquierda Unida Puente Genil, de la mano de su portavoz, Jesús David Sánchez, ha denunciado, esta misma tarde ante los medios de comunicación, el veto que está imponiendo el equipo de gobierno del PSOE a este grupo de la oposición en cuanto a la celebración de reuniones para obtener información de primera mano respecto a conocer temas medioambientales de la empresa municipal Egemasa.

Según Sánchez, hasta en dos ocasiones se ha formalizado por escrito la solicitud de reunión sin obtener respuesta del equipo de gobierno. Catalogando esta situación de "escandalosa" y "lamentable", tachan de "pura propaganda" y "mentira" la transparencia de gobierno. Además, plantean con esto una doble hipótesis "o el Equipo de Gobierno oculta información o se dedica a poner palos en las ruedas a IU". (SIGUE ESTA INFORMACIÓN MAÑANA EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

Dos detenidos en la calle Bailén por tentativa de homicidio

Por Virginia Requena

La Guardia Civil ha detenido en Puente Genil a dos personas, vecinas de la localidad, de 35 y 29 años de edad, conocidos por sus amplios antecedentes policiales, como supuestos autores de un delito de tentativa de homicidio. La Guardia Civil tuvo conocimiento sobre las 15:15 horas del pasado día 17/10/2016 que en la calle Bailén de Puente Genil, se está produciendo una reyerta entre varias personas y que se pudieran estar utilizando armas blancas.

Inmediatamente, la Guardia Civil se trasladó a la citada calle, observando a su llegada gran afluencia de personas que indicaron a los Guardias Civiles que en el interior del patio de la barriada se había producido una pelea con arma blanca entre dos personas, en la que se habían agredido mutuamente causándose lesiones de distinta consideración, encontrándose en las inmediaciones uno de los intervinientes en la pelea, conocido por sus amplios antecedentes policiales, que presentaba heridas en un brazo, quien manifestó que ha sufrido una agresión por parte de otro vecino de la localidad.

Tras observar que las heridas que presentaba pudieran ser de gravedad, por lo que lo que fue trasladamos hasta el hospital de la localidad, donde fue atendido en primera instancia de las heridas que presentaba. Las gestiones practicadas permitieron averiguar que en esos momentos estaba siendo atendido en otra estancia del hospital, el otro interviniente en la pelea, que presentaba heridas al parecer de cierta gravedad, por lo que ambos fueron trasladados al hospital Reina Sofía de Córdoba.

Ambos intervinientes en la pelea, dadas las características de las heridas sufridas e intención que se desprenden de las mismas fueron detenidos como supuestos autores de un delito de tentativa de homicidio, una vez recibieron el alta médica

Han sido detenidos, intervenida arma blanca y las diligencias instruidas han sido puestas a disposición de la Autoridad Judicial.

24-34. Molina y Muñoz se ceban con un combativo Puente Genil

El Ángel Ximénez AVIA perdió ante el Naturhouse, quien concedió terreno a los de Quino Soler para tener sus opciones en la segunda parte



19 de octubre de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

La realidad y la diferencia entre el Ángel Ximénez AVIA Puente Genil y el Naturhouse La Rioja es palpable. Los pontanenses cayeron con honor contra el conjunto franjivino (24-34) aunque de manera engañosa en el resultado final. Tras una primera parte para olvidar por las constantes paradas de Kappelin y el buen hacer de Mekaru, en la segunda los de Quino Soler desplegaron su lado más confiado y peleón con tal de poner en aprietos al equipo de Luisfe y Molina, quien se echó el equipo a la espalda para,

junto a los contraataques letales, cerrar el marcador con diez tantos de diferencia.

Se quería hacer notar desde el principio el equipo de Puente Genil. En casa tiene el gusto de llevar la iniciativa en el juego, pero delante tenía un verdadero muro. El Naturhouse La Rioja no quería conceder facilidades a los de Quino Soler, hiperactivos en el lanzamiento de nueve metros. Mientras tanto, al cuadro franjivino, sobre todo a su primera línea, le pesaba tener delante a las torres del Ángel Ximénez AVIA. Sólo Albert Rocas desde el extremo era el que más claridad tenía para atacar y con acierto. De hecho los visitantes lograban una máxima de cuatro goles (1-5, min. 8) que comprometía al técnico local a parar el partido. No quería dejar a los riojanos seguir marcando un ritmo que arrebató a los pontanos, que curiosamente inauguraron el marcador por medio de un Rudovic que asumía todo el peso ofensivo del equipo.

Intentó apretar las tuercas en defensa el Ángel Ximénez AVIA, que tenía que frenar como fuese el potencial en ataque de los de "Jota" antes de que tomasen la directa. Asimismo, las paradas de Kappelin, quien acumulaba diez en quince minutos, impedían por completo a los pontanenses cualquier opción de recortar distancias. En el 14', el resultado era de 2-8. Y seguía creciendo la brecha. No obstante, la exclusión de Sánchez-Migallón abría la posibilidad de dar confianza a los pontanos si aprovechaba la superioridad numérica, pero sólo pudo marcar un tanto que a la postre igualó Luisfe entrando con todo y llevándose lo que encontraba a su paso. En el Ángel Ximénez AVIA poco podía destacarse en la primera mitad, pero había que subrayar la positiva aportación de Atsushi Mekaru. Los minutos del nipón sirvieron para dar otro aire al juego local, que gozó de efectividad y claridad. De hecho, un parcial inminente de 2-0 hizo al entrenador del Naturhouse parar el partido en busca de esa reacción de los suyos. Sin embargo, no hubo manera y quien sí quería dar espectáculo era el cuadro pontanés. De nuevo Mekaru y una maravilla de Moreira aportaron cierta emoción en el tramo final del primer tiempo. No obstante, los riojanos tenían cuerda para rato. Hasta el punto de igualar la máxima de ocho tantos e irse al descanso 11-18 gracias al tanto de Mekaru desde siete metros.

Tras el descanso, mejoró de inicio la asignatura para los pontanenses. Parcial de 2-0 y Oliva parando como no había podido hacer en la primera media hora. Asimismo, la primera línea formada por Mekaru, Josic y Rudovic – inédita hasta la fecha en cuanto a productividad – hizo del Ángel Ximénez AVIA un equipo más trabajador,

seguro de sí mismo, aguerrido, y el más indicado para, en este caso, inquietar al Naturhouse La Rioja. Apareció Carlos Molina para desatascar el ataque riojano. El cordobés, recién convocado por España, también quería minutos de calidad. Pero ante las dudas que podían surgir en el "Natur", ahí apareció su entrenador. Sus gritos antes de formar piña en los tiempos muertos imponían, y de qué manera. Mantuvieron una diferencia de seis tantos que, a raíz de la exclusión de Peciña, redujo el cuadro pontanés. El público local también quería jugar su partido, y empezó a tirar del carro. De repente, el marcador reflejaba un 21-25 en el 48' y ambos tenían que hacer un esfuerzo importante para cerrar el partido.

El conjunto logroñés quería llevarse los puntos. El pontanés también, aunque ya no pudo frenar la primera oleada de su rival. El 23-30 a cinco minutos del cierre del encuentro casi sentenciaba la papeleta a favor de un Naturhouse que, pese a lograr en el último suspiro la máxima diferencia (+11), sudó para apretar más de la cuenta en la segunda parte contra un Ángel Ximénez que en la segunda media hora jugó sin presión y le permitió ofrecer una imagen combativa ante todo un equipo de Champions.

FICHA TÉCNICA

24. ÁNGEL XIMÉNEZ AVIA PUENTE GENIL (11+13): Oliva (p), Alberto Castro, Cuenca (2), Curro Muñoz, Ángel Paraja, Revin, Rudovic (2) – siete inicial – Nacho Moya (6), Fran Bujalance (1), Josic (3), Moreira (4), Mario Porras (1), Mekaru (5,2p).

34. NATURHOUSE LA RIOJA (18+16): Kappelin (p), Sánchez-Migallón (3), Albert Rocas (5), Peciña (1), Cacheda (2), Luisfe (2), Langaro (2) – siete inicial – Gurutz Aguinagalde (ps), Montoro (1), Víctor Vigo, Carlos Molina (5), Javi Muñoz (6, 4p), Ángel Fernández (5), Sanad (1).

PARCIALES CADA CINCO MINUTOS: 1-2, 2-5, 2-9, 4-12, 9-14, 11-18 (descanso) 13-18, 15-20, 18-24, 22-26, 23-30, y 24-34 (final).

ÁRBITROS: Luque Cabrejas y Pascual Sánchez. Excluyeron al local Revin y por los visitantes a Sánchez-Migallón, Peciña, y Víctor Vigo.

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la octava jornada de la Liga Loterías ASOBAL, disputado en el Pabellón Municipal "Alcalde Miguel Salas" de Puente Genil (Córdoba) ante 800 espectadores.

El Naturhouse La Rioja no dio opción esta vez (24-34)

Los riojanos dominaron de principio a fin con un impresionante Richard Kappelin bajo palos que marcó diferencias al descanso (18-11), y aunque el Ángel Ximénez llegó a ponerse a tres (21-24), acabó cediendo casi con la máxima desventaja



David Jurado 19/10/16 21:43

Esta vez no pudo ser. Fundamentalmente porque el Naturhouse La Rioja no se dejó sorprender por segundo año consecutivo en Puente Genil, donde hoy no dio opción al Ángel Ximénez Avia (24-34) en un partido que encarriló en la primera parte (11-18) merced a las catorce paradas de Richard Kappelin y un efectivo Albert Rocas, para dejar a los pontanos en dos goles a los quince minutos de juego.

Aunque los de Puente Genil empezaron abriendo el marcador, el

Naturhouse no tardó en tomar las riendas del partido gracias a los goles desde el extremo del otrora internacional catalán, que provocaron la primera brecha (1-5, min. 8) en el luminoso. Pero si alguien marcó el devenir del partido ese fue el sueco Kappelin. Menos mal que venía aquejado de molestias en el cuello, porque con diez paradas en el ecuador de la primera parte (2-9) dejó prácticamente KO a un Ximénez que no encontraba en Josic y Rudovic a sus habituales goleadores.

El nórdico tenía el día y las diferencias se fueron incrementando hasta llegar a una máxima de 4-12 a diez del descanso con el primer gol del pontanense Luisfe. Diferencia que se repetiría con el 10-18 que reflejó el marcador antes del 11-18 con el que se llegó al descanso, gracias a un gol de penalti, ya con el reloj a cero del japonés Mekaru, que hoy mostró sus mejores prestaciones ofensivas desde que llegó.

Tras el paso por vestuarios el Ximénez lo intentó. Arrancó con un de 2-0 y acarició el tercero, pero de nuevo apareció Kappelin para lanzar a su equipo y evitar que los locales redujeran más diferencias. Con Nacho Moya hoy inspirado, con el 15-20 tuvieron bola para ponerse a cuatro, pero dos goles del cordobés Carlos Molina dispararon de nuevo a los logroñeses (15-22, min. 41) tras sendas paradas de Kappelin.

Con todo, otra vez tendrían los pupilos de Quino Soler posesión para reducir la diferencia a cuatro con el 19-24 (min. 46), pero una vez más el sueco se lució ante un tiro precipitado de Rudovic. A pesar de ello los cordobeses no tiraron la toalla, para con las paradas de Jorge Oliva y dos goles consecutivos de Josic y el canterano Fran Bujalance llevar al electrónico un ajustado 21-24 a doce del final.

Se podía creer, pero no. El Naturhouse volvió a cortar de raíz el atisbo de reacción y esta vez con mayor virulencia. Ahora con Ángel Fernández como ejecutor volvería a los siete de diferencia (22-29, min. 51) en un abrir y cerrar de ojos, eso sí, tras un discutido siete metros y exclusión de Revin. De una u otra forma el Naturhouse era muy superior y acabaría por cercenar la reacción local para cerrar el partido casi con su máxima diferencia (23-34), porque el resultado definitivo fue 24-34.

FICHA TÉCNICA

24 (11+13).- ÁNGEL XIMÉNEZ AVIA DE PUENTE GENIL: Oliva, Cuenca (2), Castro (0), Curro Muñoz (0), Revin (0), Rudovic (2) y Paraja (0)- siete inicial- De Hita (ps), Tomás Moreira (4), Mario Porras (1), Nacho Moya (6), Bujalance (1) Josic (3) y Mekaru (5, 2p).

34 (18+16).- NATURHOUSE LA RIOJA: Kappelin, Langaro (2), Cacheda (2), Luisfe (2), Peciña (1) Rocas (5) y Sánchez Migallón (3) - siete inicial - Aguinagalde (ps), Garcíandía (1), Vigo (0), Ángel Fernández (5), Sanad (1), Montoro (1), Javier Muñoz (6, 5p) y Carlos Molina (5).

PARCIALES CADA CINCO MINUTOS:1-2, 2-6, 2-9, 4-12, 9-14 y 11-18 (descanso) 13-18, 15-20, 18-24, 22-26, 23-30 y 24-34.

ÁRBITROS: Carlos Luque Cabrejas e Ignacio Pascual Sánchez, que excluyeron al local Revin (1), así como a los riojanos Víctor Vigo (1), Peciña (1) y Sánchez Migallón (1).

INCIDENCIAS: Partido de la octava jornada de la Liga Asobal, disputado en el pabellón Miguel Salas ante unos 900 espectadores.